

# 宇気郷住民協議会だより～No.5

地区は過疎高齢化の現実に直面し、何をやるにしても大変なことは、皆さまもご承知の通りです。

そんな中であっても、住民みんなが元気で一生懸命活躍している姿が地区の誇りであります。

事業を実行していくにあたっては、地域外の方々ともよい交流を行い、参加もしていただいて地域の賑わいや活性化を図っています。

先日も、住民協議会の会長等話し合いの会を持ちました。農山村地域「伊勢寺・阿坂・大河内・松尾・宇気郷」の住民協議会の会長等と公民館長、市民センター長を交えて意見、現状等の話し合いを行いました。住民協議会は地域の安全・安心を担って住みよい地域づくりが第一ですが、事業実施の基本には、住民協議会が住民の生涯学習の場であることの基本認識が大切である、ということと共に認識できたものと思っております。

今後も交流や話し合いの会の続行を行いながら各地各事業の推進方策などについても勉強していくこととなりました。

## 【会議の報告】

宇気郷住民協議会第1回の役員会を7月20日に開催いたしましたので報告します。

- ▶事務局体制の確立として既に決定している事務局長、事務局次長2名の他、パソコン管理を中心として柚原町の千賀博文氏を週2～3日半日勤でお願いする。
- ▶8月14日の与原会場の夏祭り、8月15日の柚原会場の盆踊りは、各自治会主体のプロジェクトチームなどで取組みを進める。
- ▶9月17日（敬老の日）に宇気郷地区敬老会を柚原会場で実施する。
- ▶10月24日（水）交通安全教室を与原町の堀坂山の家で実施する。
- ▶ボーリング大会については、実行委員として松尾吉晃さんと本田義光さん中心で計画・実施をしていく。



◎以上の内容を決定しましたので、皆さまのご協力、ご参加をよろしくお願い申し上げます。